



27º ENTRENAMIENTO

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Te doy la bienvenida a tu quinta desconexión. Yo soy el Maestro de la energía. Soy el Maestro para la energía y para la transmisión de energía. Voy a guiarte en este entrenamiento y a comunicarte el conocimiento para que des un gran paso más fuera de la Matrix.

INICIADO: Me alegra poder volver a hacer una desconexión más. Los entrenamientos hasta ahora han cambiado positivamente mi vida y mi visión del mundo.

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Con este entrenamiento entras en una nueva fase. Eres un Maestro de la creación y un Maestro de tu cuerpo. Has aprendido a programarte a ti mismo y a formar tu propia realidad como tú la deseas. Tu plano emocional también se ha alineado hacia el amor. Ya tienes las bases en ti para reconocer los hilos de la Matrix y para moverte cómodamente en la Matrix.

INICIADO: ¿Dime por favor si en los próximos entrenamientos se produce la completa desconexión de la Matrix?

MAESTRO DE LA ENERGÍA: En los próximos entrenamientos aprenderás a abandonar la Matrix. Esto será el contenido de la última fase de tus entrenamientos. Pero es algo muy diferente si te mueves libremente dentro de la Matrix porque reconoces los hilos de la Matrix, o si te sales completamente de la Matrix. Sé siempre consciente de que: La Matrix es una construcción de imaginaciones mentales y de valoraciones.

Si la aceptas como verdad, entonces eres automáticamente parte de la Matrix. Entonces te encuentras dentro de la red. Nosotros, los nueve Maestros, te hemos entrenado en los pasados entrenamientos para que puedas moverte cómodamente en esta red, pero tu meta verdadera es salirte completamente de esta ilusión.

INICIADO: ¿Qué me espera fuera de la Matrix? ¿Qué ventajas tendré para mí cuando salga de la Matrix? Mientras tanto me encuentro bien en la Matrix y he aprendido a darle su verdadero valor.

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Maravilloso, esto era justo la meta, que aprendieras a vivir felizmente en tu vida terrestre dentro de la Matrix. Porque solo si sabes dominar y apreciar tu situación de vida, puedes seguir tu crecimiento y desarrollo. Es difícil explicar lo que te espera cuando hayas dado el paso fuera de la Matrix. Porque justo este paso es el que contiene algo diferente para cada ser humano que consigue salir de la Matrix. Fuera de la Matrix te podrás reconocer a ti mismo. Sabrás quién eres.

INICIADO: ¿Y quién soy?

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Tú eres Dios.

INICIADO: ¿Cómo voy a ser Dios? Dios es un ser poderoso y único.

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Este es el proceso de desarrollo por el que vas a pasar durante los siguientes entrenamientos. Dios es todo y todo es Dios. En el fondo nada está separado de nada. Dios es una forma infinita de energía que se manifiesta y se desarrolla en planos

multidimensionales en todos los aspectos. Dios es todo lo que te rodea. Cada pensamiento que tengas, cada emoción que percibas y cada acción que hagas, es Dios.

Todo es divino. Todo existe porque existe esta energía de origen divina. No existe nada que no sea Dios. Incluso todo lo que has experimentado de forma positiva o negativa en el juego de la Matrix hasta el momento, también es divino. Todo es una gran obra de teatro y ustedes son los actores que intentan reconocer su verdadera esencia, que son seres humanos genuinos.

INICIADO: Dios es para mí una inteligencia suprema que dirige y guía. ¿Existe una instancia superior, una voluntad de Dios?

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Imagínate que eres un ser infinitamente grande y quieres verte en el espejo. Desde todas las partes y aspectos. ¿Dirigirías las reflexiones de forma consciente?

INICIADO: Probablemente no.

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Exacto. Porque si las dirigirias conscientemente no podrías experimentar toda tu grandeza. No podrías girar el espejo para ver partes desconocidas de tu cuerpo porque no tendrías la información sobre la posición. Solo a través de reflexiones que fluyen libremente y sin dirigir las conscientemente se puede producir un verdadero desarrollo.

INICIADO: ¿Entonces sucede todo por casualidad? ¿Todo el planeta Tierra con toda su vida se ha formado desde la casualidad? ¿De procesos biológicos y físicos casuales?

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Deshazte de tu viejo conocimiento y tus viejos puntos de vista. Estás entrando en un nuevo plano, sorpréndete como un niño y no intentes comprender todo. Yo solo te puedo dar metáforas que nunca son del todo exactas. Porque no existe una verdad definitiva. Con cada desarrollo se te abre una nueva dimensión de verdad. El desarrollo y el conocimiento son infinitos. Cuando la infinita fuente divina decidió experimentarse a sí misma, se dividió en una infinidad de partes más pequeñas.

Estas partes desean alejarse de la Fuente Divina para crear y para experimentarse ellas mismas. Esta es la constante expansión del universo. Se formaron muchísimas energías. Las energías crean otras energías que vuelven a crear otras energías hasta que estas energías se convierten en materia. Se convierten en átomos. Los átomos se transforman en moléculas y las moléculas en células. De esta forma llega a la existencia la primera vida.

INICIADO: Esto me recuerda a la historia de la creación que aparece en la Biblia, que explica que Dios ha creado todo.

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Lo que está escrito en los viejos libros sagrados fue acogido e integrado por los seres humanos de acuerdo a la consciencia de su respectiva época. En la consciencia actual que se encuentra su colectivo, se debería ver este conocimiento desde un punto de vista más integral. Las energías que llegaron a la existencia han creado su dimensión y la vida.

No ha sido casualidad el proceso de cómo se ha creado la vida. Han sido desarrollos preparados de forma consciente. A través de los cambios y las mutaciones fue posible un proceso de evolución, su mundo se ha creado a sí mismo basado en estos principios. Dios los ha creado a ustedes y ustedes se han creado a ustedes mismos.

INICIADO: Entonces fueron las energías divinas las que han creado la vida. ¿Entonces existe una inteligencia divina detrás de todo?

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Naturalmente existe una inteligencia divina. Pero esta inteligencia divina solo cambia las condiciones y crea nuevas posibilidades. De estos procesos se forman cosas nuevas. Si lo nuevo se puede mantener estable y desarrollar depende del transcurso de

la evolución. Dios no “piensa” en conceptos humanos. Dios no suele interferir en un desarrollo, ni suele establecer reglas o prohibiciones innecesarias, porque frenaría el proceso de desarrollo.

Dios no dirige los eventos que llevan a una determinada meta. Es un impulso consciente de desarrollos que después se buscan sus propios caminos dentro del margen de tolerancia de condiciones que establece Dios. Todo lo demás sería ir en contra de los procesos libres y naturales previstos para hacer las propias experiencias.

INICIADO: ¿Cómo es entonces el tema de los mandamientos que recibió Moisés? Los mandamientos también serían una reducción de las posibilidades de desarrollo.

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Los diez mandamientos sirven para establecer la convivencia de los seres humanos en una sociedad. Es una especie de acuerdo entre los seres humanos. Si respetan estos acuerdos pueden vivir sus vidas felices en sociedad. Pero naturalmente ya se formaron los primeros hilos de la Matrix a través de los mandamientos. Sin embargo, también en la Matrix opuesta que están creando los seres humanos que están saliendo de la Matrix, existen ciertos principios de convivencias que se deben respetar.

Estos mandamientos los recibió Moisés por parte de una entidad suprema y los escribió siendo filtrados por su consciencia de aquel tiempo. Estos mandamientos fueron muy necesarios para la sociedad de aquel momento y siguen siendo válidos en el siglo 21 para que los seres humanos puedan vivir en armonía.

INICIADO: ¿Qué efectos tienen los rezos y las peticiones?

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Si rezas a Dios, entonces rezas desde tu punto de vista a una instancia superior. Pero todo es uno, no existe la separación, y por eso estás rezándote a ti mismo, a tu semilla divina, a tu propia energía divina. Esta energía divina puede volver a programar tu subconsciente y tener efectos en todas tus células. Lo que has aprendido a aplicar conscientemente en tus últimos entrenamientos, es lo mismo que hacen los demás seres humanos de forma inconsciente a través de sus rezos.

Sin embargo, es mucho más rápido y eficaz que generes tus propios cambios de forma consciente, creando nuevas verdades en ti mismo y transmitiéndolas a tu subconsciente y a tus células, en vez de pedir que una energía superior cumpla tus deseos y escuche tus rezos. Cuando rezas a Dios o a un ser supremo, estás rezándote a ti mismo.

En esta desconexión se convierten en una unidad tu consciencia superficial, tu subconsciente y tu cuerpo. Son una trinidad, una triple totalidad divina que se forma en ti. De este modo vas a vivir como un todo. Esto vuelve a elevar de nuevo tu potencial, porque las tres unidades tienen efectos comunes a partir de este entrenamiento, como una unidad.

Te doy las gracias por tu divinidad.

EJERCICIOS DIARIOS:

- Disfruta de tranquilidad después de esta desconexión. Todos los tres planos de tu cuerpo necesitan tiempo para integrar completamente esta fusión. Lleva a cabo cada movimiento, cada acto y cada decisión con la consciencia de que eres una triple totalidad. No existe la separación. Eres un todo.

CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:

